

ぼくは議場体験をして人張しました。

特に押領貞司さんがすごかったです。理由は約10回

のことについて話していましたからです。たとえ事前に

かかっていたとしてもぼくだったらできません。その質

間に答える人もすごかったです。ぼくは議長の洋

子さんを知っていますが、けどいつも勇団魂がつ

っていました。ぼくは彼を見て真剣だなと思いました。

今日は、ぼくたちのため にいろいを準備

をしてください。ありがとうございます。会議をみて、

みんながはなして、南海トラフ地震の

ことをたくさんの人たちがしんけんに話し合って

、ぼくがその場にいたらなにもはづけん

でさすがに、今日はまだおもひません。今日はまだ

あたまに入るべくままでした。今日はありがとうございます。

とても静かな言話し合いで見ていて、勉強した

なたと思います。質問や、どう解答すればよい

かよこの人に聞いたりして、ちゃんと話合って

いてびっくりしました。地震のことからその先まで

言っていたので住民のことを最優先にして

考人がえているんだなと思いました。最後ですか

お時間をおいたださりありがとうございました。

今日、市議会の様子を見せてくれたってありますか?"こうこう"

いました。シンとしたふりんきで、意見を述べる姿は

とてもかっこよかったです。「いつもほくたうの日常の政策は

このように話されていました」と思いました。あの空気で「ぼくは、

ピリピリして「いたのに、ズバッと手を挙げて、スラスラと意見を言う

ことは、とてもすばれにとった」と思います。これからお仕事

がんばってください。

今日の会議を見て感じたことは、押領勾さんがいろいろな質問をしていてすごいなと思いました。

その質問に答えたりしていた時も分かりやすく、答えていたのですごいし、すぐにこたえられていたのですごいなと思いました。

今日はありがとうございました。

議会の様子を見させてください、ありがとうございます
う。体験して感じたことは、たぶもう、さけ
すきちんと舌を開いていたり、なんかトラブル
についてたくさん30分間しゃべっていてすごいなと思
いました。議員だからこそ、市民より考えることができる
のだなと思います。

議会体験をして議会ことが分かりました。

それに、一人が質問してそれにみんな答

えあ、ていて、とても勉強になりました。

市役所、中も入った時から、みんなが使ひやす

くてとてもきれいでだれもが市役所を

つねに使、てもらえる場所だと思いました。

ありがとうございました。

議場では、発言するときは、手を挙げていたり、

メチャクチャにならないように仕組みがちゃんとしてある
なと思いました。場の空気は静かで、

皆さん顔がとても真剣でした。こういうのは初めて
体験しました。もし僕だったらきちんとやうして
すらすら話せないかもしれません。貴重な体験
本当にありがとうございました。

今日は、ありがとうございました。人が言った
ことにたいして意見を言っていたすごい
なと思いました。たくさんの人がい
たので少しきんちゅうしないのかとふし
ぎに思います。とても広い場所でした。
これからも体に気をつけて仕事をが
んばってください。さわより

市役所見学をして議場体験させてください、ありがとうございました
ございました。ぼくは市役所と議場に行くのははじめて
だったので知らないことをたくさん知れてよかったです。議場じ
しいを話し合った南海トラフ地震のことは、どんなことが問題
でそのためにはじて工夫をすればよいかのくりかえして、議長と
質問側のやりとりがぼくには、分からぬところもあったけど
大事な事を話しているのが分かりました。また見学に行きたいです。

6月19日はありがとうございました。

私は、南海トラフ大地震の被害の対応は、あまり分からず、電気や水、避難所など、色々なことを話し合っており、とっても美味しいことを話していました。でも、議会ではこんなことを話し合っているのだと分かって、うれしかったです。これからもお仕事がんばってください。